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* XXVI съезду КПСС — достойную встречу!
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15 ЯНВАРЯ-ПАРТХОЗАКТИВ ДСК
В предновогоднем номе

ре нашей газеты мы уже 
сообщали, что коллектив 
завода ЖБИ имени Ленин
ского комсомола успешно 
выполнил пятилетний план 
по производству товарной 
продукции 23 декабря. За 
оставшиеся до конца года 
дни заводчане дополни
тельно выпустили 21,3 ты
сячи кубометров сборного 
железобетона, выпустили 
товарной продукции на 
0,6 миллиона рублей, реа
лизовали продукцию на 1,3 
миллиона рублей.

За годы ушедшей пяти
летки на заводе ЖБИ объ
ем производства возрос на 
23,7 процента, а производи
тельность труда на 26,2 
процента, причем 90 про
центов прироста объема 
производства получено за 
счет повышения производи
тельности труда.

Вот некоторые итоги про
шедшей пятилетки: введена 
мощность первой очереди 
крупнопанельного домо
строения, за период ре
конструкции, без остановки 
основных производствен
ных цехов завод не толь
ко не снизил, а увели
чил объем по производству 
сборного железобетона на 
442 т. кубометров, в том 
числе по КПД — на 220 ты
сяч квадратных метров; ос
воен выпуск новой 141-й

серии, элементов безрулон- 
ной кровли; стеновым пане
лям, отделанным методом 
»декор», присвоен государ
ственный Знак качества; 
освоены различные виды 
фактуры для отделки на
ружных стеновых панелей с 
применением уральских ка
менных пород.

В области улучшения со
циально-культурных и жи
лищно-бытовых условий 
трудящихся завод за пяти
летие ввел в эксплуатацию 
жилые дома общей пло
щадью 26,6 тысячи квадрат
ных метров. Кроме того, 
семейное общежитие на 
314 мест, детский комбинат 
на 240 мест, профилакторий 
на 75 мест, спортзал.

Коллектив завода на про
тяжении всех лет десятой 
пятилетки активно участво
вал во Всесоюзном социа

листическом соревновании. 
За высокие показатели ра
боты в десятой пятилетке 
коллективу завода неодно
кратно присуждались клас
сные места по Министерст
ву строительства предприя
тий тяжелой индустрии, по 
городу Свердловску и по 
Кировскому району.

По итогам социалистиче
ского соревнования за вы
сокие показатели работы в 
течение пятилетки одиннад
цать передовиков произ
водства награждены орде
нами и медалями СССР.

Активное участие в со
циалистическом соревно
вании принимали рациона
лизаторы завода. За пяти
летку было внедрено 1376 
предложений с экономиче
ской эффективностью 1,96 
миллиона рублей.

Соревнуясь за достойную 
встречу XXVI съезда КПСС, 
коллектив завода принял 
повышенные социалистиче
ские обязательства, ' на
правленные на дальнейшее 
увеличение объема произ
водства, улучшение качест
ва выпускаемой продукции, 
повышение эффективности 
труда и производства.

С первых дней одиннад
цатой пятилетки во всех це
хах завода усилилось со
ревнование по достойной 
встрече съезда партии.

Вниманию секретарей 
первичных партийных 
организаций, хозяйст
венных руководителей 
всех подразделений 
комбината. 15 января 
во Дворце культуры 
строителей им. М. Горь
кого состоится партий
но-хозяйственный ак
тив.

Участникам собрания 
будет предложено обсу

дить итоги хозяйствен
ной деятельности кол
лектива ДСК за 1980 
год и । задачи по моби
лизации коллектива на 
выполнение решений 
октябрьского (1980 г.) 
Пленума ЦК КПСС по 
выполнению заданий 
1981 года, первого го
да одиннадцатой пя
тилетки.

На активе также бу

дут подведены итоги 
выполнения коллектив
ного договора и социа-

обяза-листических
тельств, принят новый 
колдоговор и социали
стические обязательст
ва на 1981 год, состо
ится утверждение пла
на оргтехмероприятий 
на нынешний год.

Начало партхозакти
ва в 17.00.

Идет монтаж высотного дома № 8 в микрорайоне на улице Мичурина. Это один из 
пусковых объектов первого года начавшейся пятилетки.

Фото В. Калимасова.

* Репортаж =

УВЕРЕН, что се
годня, когда вы 
~ читаете этот ма

териал, общежитие для 
студентов У ПИ вырос
ло еще на один этаж. 
Три дня назад, когда 
мы беседовали с изве
стным в комбинате 
бригадиром монтажни
ков из стройуправле
ния № 28 Ахнафом Ис- 
ламиевичем Садртдино- 
вым, заканчивался мон
таж первого этажа.

Бригадир, отдав рас
поряжение насчет при
бывшего раствора, го
ворил:

— На этот дом мы 
пришли в канун нового 
года, тридцатого числа. 
В общем-то, по норме 
на каждые третьи сут
ки работы мы должны 
начинать монтаж ново
го этажа. Немного от
стаем, но сразу же пос
ле праздника взяли не
плохой ритм.

И бригадир начал 
подробно рассказывать 
о том, как организова
ны звенья, как расстав
лены люди.

Раст
В этой передовой в 

комбинате бригаде мон
тажников нет особых 
секретов труда. Около 
тридцати человек в 
коллективе. Бригада 
разбита на пять звень
ев. В первую смену 
сегодня трудится два 
звена во главе с Вла
димиром Смирнягиным 
и Виктором Бабано"- 
вым, во вторую смену 
выйдет звено монтажни
ков под руководством 
Валерия Исакова, а в 
третью смену — звенья 
Виктора Криволапова и 
Сергея Акмалова.

Не нужно говорить о 
том, что звеньевые — 
монтажники - универса
лы. Они не первый день 
на стройплощадке, 
каждый из них в совер
шенстве знает свое де
ло, да и не только свое: 
может стать и за ка
менщика, и за бетонщи
ка, и за плотника.

ут этажи
Не новичок настрой

ке и бригадир. Пятнад
цать лет назад, после 
окончания школы, при
ехал он из Пермской 
области в Свердловск, 
поступил работать в до
мостроительный комби
нат. Попал учеником в 
бригаду Евгения Серге
евича Палева. Спокой
ный, общительный по 
характеру, Ахнаф бы
стро освоился в коллек
тиве. Здесь вступил в 
партию, а четыре года 
назад ему доверили са
мому строить дома — 
он стал бригадиром. 
Причем бывали случаи, 
когда он оставлял поза
ди своего бывшего на
ставника, но ведь это 
неплохо — молодые (а 
А. И. Садртдинову 
тридцать четыре года) 
должны идти вперед.

Ахнаф Исламиевич 

мало говорит о себе, 
больше о товарищах:

— Все можно сде
лать, всего достичь, ес
ли в бригаде все спо
койно и дружно. А 
главное — люди. Вот 
посмотрите, — и он по
казывает на энергично
го парня в оранжевой 
каске, ведущего клад
ку колонны у будущего 
входа в общежитие, — 
это Валентин Шуша
рин. Лучший в комби
нате расшивщик швов. 
Первоклассный специа
лист. Только хорошее 
можно сказать и о стро
пале Александре Кузи
не, электросварщике 
Викторе Смирнове. Че
стно говоря, когда я 
впервые пришел на 
стройку, мечтал стать 
электросварщиком, но 
не пришлось.

Ну что же, электро
сварщик — это хоро
шо, но сегодня, помимо 

мастеров, прорабов, фи
гура бригадира на 
стройке не последняя,а 
первая. И чем больше 
его опыт, выше его ор
ганизаторский талант, 
тем лучше.

А пока шел наш не
спешный разговор, 
стройка жила своей 
обычной жизнью. Ма
ленький экскаватор 
ровнял площадку, два 
мощных крана в руках 
опытных крановщиц 
Нины Шестеровой и 
Людмилы Обуховой по
давали панель за па
нелью. Шел монтаж, 
дом рос на глазах...

Но не все так радуж
но и гладко идет в 
бригаде в эти первые 
дни начавшейся пяти
летки. И это выясни
лось, когда на воп
рос — будет ли в кон
це января коробка 
готова — бригадир от
ветил: «Нет!»

Почему? Ответ прост. 
С первых дней ритм 
возведения дома мог 
быть намного выше, 
(помните, бригадир го

ворил: двое суток — 
этаж), если бы бригада 
имела в нужном коли
честве и ассортименте, 
несущие панели и гип
совые изделия. И про
раб, и мастер букваль
но на шее сидят у по
ставщиков, чтобы четко 
(Обеспечить круглосу
точный монтаж дома. 
Объект сложный: девя
тиэтажное общежитие 
на четыреста мест внут
ри имеет массу перего
родок, а панели и гип
совые изделия поступа
ют, прямо скажем, от
вратительно.

—•’ И все же, когда 
будет закончен мон
таж? В марте?

— Нет, в феврале. 
Думаю, что 23 февра
ля мы закроем девя
тым этажом, — спокой
но и уверенно отвечает 
бригадир.

Что ж, пусть комму
нист А. И. Садртдинов 
сдержит свое слово. 
Пусть растут этажи на
шего города в честь 
предстоящего съезда.

В. ВЯТКИН.
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Помочь труженикам сел а

Опубликованный в 
печати для всенародно
го обсуждения проект 
ЦК КПСС к XXVI 
съезду партии «Основ
ные направления эконо
мического и социально
го развития СССР на 
1981 — 1985 годы и на 
период до 1990 года» 
является документом 
огромного политическо
го и экономического 
значения. Особая цен
ность этого документа 
состоит в том, что в 
нем предусматривается 
решение всеобъемлю
щего комплекса про
блем и задач не только 
общегосударственн ы х, 
но и касающихся лич
но всех граждан нашей

Родины.
Коллектив нашего 

комбината является са
мым крупным в обла
сти участником реше
ния жилищной пробле
мы. Более шестидесяти 
процентов программы 
жилищного Строитель
ства в городе Сверд
ловске выполняется на
шим комбинатом при 
активном участии спе
циализированных строи
тельно-монтажных ор
ганизаций Минтяж- 
строя, Минмонтажспец- 
строя и других минис
терств.

В ближайшие два-три 
года в результате за
вершения реконструк
ции завода ЖБИ им.

Ленинского комсомола 
и окончания строитель
ства завода КПД мощ
ность комбината достиг
нет 720 тысяч кв. м 
общей площади жилья 
в год или увеличится 
на 300 тысяч кв. м, то 
есть на семьдесят про
центов.

Учитывая, что суще
ствующая сегодня мощ
ность по производству 
изделий КПД на девя
носто процентов ис
пользуется в городе 
Свердловске, а также 
имея в виду, что в це
лом на одиннадцатую 
пятилетку намечается 
общее увеличение вво
да жилья в пределах 
двух процентов, созда

ваемые новые мощно
сти по жилищному 
строительству вряд ли 
будут использованы 
полностью в пределах 
нашего города. В тоже 
время в проекте Ос
новных направлений 
предусматривается уве
личение темпов строи
тельства благоустроен
ных жилых домов на 
селе на 25—30 процен
тов. Поэтому для обе
спечения намечаемых 
высоких темпов жилищ
ного строительства на 
селе потребуется нема
лая помощь городских 
строителей.

Думаю, что коллек
тив нашего комбината 
посчитает патриотиче

ским долгом принять 
активное участие в ре
шении проблемы обес
печения сельских тру
жеников благоустроен
ными жилыми домами. 
Как мне представляет
ся, участие коллектива 
комбината в строитель
стве жилья на селе 
должно быть ограниче
но производством изде
лий КПД, работами по 
устройству фундамен
тов и монтажу коробок 
домов по субподрядным 
договорам с организа
циями Министерства 
сельского строительст
ва.

Объем участия кол
лектива в строительст
ве жилья на селе мо
жет быть определен в 
процессе формирования 
пятилетнего плана.

Однако практиче

ское осуществление 
этого предложения де
ло сложное, требующее 
основательной прора
ботки и создания необ
ходимых условий для 
его реализации. Но, 
как говорится, цель оп
равдывает средства.

Поскольку необходи
мость участия город
ских строителей в ре
шении проблемы обе
спечения сельских тру
жеников благоустроен
ным жильем возникает 
в масштабах всей стра
ны, предусмотреть это 
в «Основных направле
ниях экономического и 
социального развития 
СССР на 1981 — 1985 
годы и на период до 
1990 года».

И. СЕМУХИН, 
начальник 

планового отдела 
ДСК.

XXVI СЪЕЗДУ КПСС-1 
ДОСТОЙНУЮ ВСТРЕЧУ!

Молодцы, 
штукатуры!

В конце минувшего го
да, в связи с напряжен
ной обстановкой на пуско
вых объектах, очень мно
гое для дела успешного 
выполнения годового пла
нового задания коллекти
вом комбината по вводу 
в эксплуатацию объектов 
жилья и соцкультбыта за
висело от того, как потру
дятся штукатуры. Поэто
му общественные органи
зации, администрация 
ДСК и строительных ген
подрядных управлений 
старались уделять им по
стоянное внимание, забо
тились об организации 
труда штукатуров, о пре
доставлении коллективам

Этот девятиэтажный дом с ярким орна
ментом на торце в микрорайоне «Парко
вый» сдан в прошлом году, а рядом—пус
ковой объект нынешнего года,—идет мон
таж очередного свердловского «двенадца- 
тиэтажника».

Фото В. Калимасова.

* Для верующих и неверующих 

ПОСЛЕДНИЕ СОБЫТИЯ
В ВАТИКАНЕ

В 1978 году на папский 
престол был избран поль
ский гражданин Войтыла.. 
Впервые в истории Вати
кана папой стал не италь
янец. Деятельность ново
го папы Иоанна-Павла II 
привлекает всеобщее вни
мание. Он за короткое 
время своего пребывания 
на папском престоле -по
бывал в Польше, где наб
людается возрастание ре
лигиозной активности, в 
Мексике, Ирландии, 
США, Турции и многих 
городах Италии. Его дея
тельность отличается нов
шествами, которых его 
предшественники стара
лись избегать.

Папа Иоанн-Павел II в 
конце прошлого года соз
вал в Ватикане со всего 
света кардиналов на кон
клав. Такого пленарного 
заседания кардиналов ис
тория церкви еще не зна
ла, в нем участвовало 108 
кардиналов. Стало извест
но, что кардиналы обсуж
дают вопрос «Церковь и 

бригад необходимого фрон
та работ.

Основной расчет в орга
низаторской работе по 
мобилизации отделочни
ков на успешное выполне
ние производственных 
заданий был сделан на 
развертывание социали
стического соревнования 
в коллективах по достой
ной встрече XXVI съезда 
КПСС.

Все бригады штукату
ров, работающие на пуско
вых объектах в новом жи
лом квартале «Парко
вый», активно включи
лись в трудовое соперни
чество, старались трудить

культура». Это вызвало 
недоумение. На самом де
ле главным вопросом по
вестки дня было финансо
вое положение Ватикана. 
Оказывается, новый папа 
Войтыла обнаружил в сво
ей казне недостачу в сум
ме 20 миллионов 240 ты
сяч долларов, решил до
ложить об этом кардина
лам и потребовать от них 
восполнить казну.

Финансовая империя 
Ватикана складывалась на 
протяжении десятилетий. 
По подсчетам английско
го журнала «Экономист» 
стоимость капиталов «свя
того» престола оценива
лась в 70-е годы в 5,5 
миллиарда долларов, а по 
данным американского 
журнала «Тайм» — даже 
в 15 миллиардов.

Как же случилось, что 
Ватикан вдруг стал испы
тывать финансовые за
труднения? Оказывается, 
в 60 — 70-е годы Ватикан 
вел финансовые операции 
через миланский банк, 

ся слаженно и добросо
вестно. В ходе соревно
вания ежедневно подво
дились итоги, о побе
дителях трудового со
перничества рассказыва
ли «молнии», стенгазеты. 
Больших трудовых успе
хов в эти напряженные 
дни последнего месяца 
четвертого квартала доби
вались коллективы бригад 
штукатуров В. Г. Созиной 
и Т. И. Меньшовой из СУ- 
15, Г. И. Шабановой из 
СУ-7, М. X. Карамовой из 
СУ-1.

Были тут и настоящие 
рекорды. Так, штукатуры 
из бригады коммунисти
ческого труда М. X. Ка
рамовой 25 декабря про
шлого года добились выра
ботки 17 квадратных мет
ров на один отработанный 
человеко-день при норме 
4,82 квадратных -метра. 
Высокую производитель
ность при хорошем каче
стве показывал коллектив 
бригады Г. И. Шабановой.

Однако не все штукату
ры были обеспечены всем 
необходимым для успеш
ной слаженной и беспере
бойной работы. Были 

который в 1974 г. «лоп
нул». На этом банкротст
ве «святой престол» поте
рял крупную сумму. Ин
фляция, энергетический 
кризис, неудачные спеку
лятивные сделки еще бо
лее осложнили финансовое 
положение Ватикана.

Обо всем этом папа со
общил кардиналам, кото
рые пообещали ему по
мочь в укреплении фи
нансового положения ка
толической церкви.

Кроме того', на конкла
ве обсуждались: такие 
проблемы, как отношение 
религии к науке. 10 нояб

досадные срывы трудовых 
графиков, простои из-за 
неподготовленности рабо
чих мест, из-за отсут
ствия фронта работ. Так, 
бригаде В. С. Баби
ной из СУ-13 не завезли 
своевременно . раствор, 

. бригада Т. И. Меньшовой 
не могла трудиться на 
лестничных клетках, кото
рые СУ-15 почему-то за
было утеплить.

Лучше других был ор
ганизован труд штукату
ров в СУ-1. Здесь не бы
ло таких простоев и скач
ков в работе отделочни
ков, как в СУ-15, было 
больше порядка и на рабо
чих местах, и на объектах.

И все-таки штукатуры 
комбината молодцы! По
трудились они самоотвер
женно, с полным понима
нием стоящих перед ними 
задач, чему в немалой 
степени способствовало, 
конечно, трудовое сопер
ничество коллективов, тот 
дух соревнования, кото
рым был охвачен каждый 
строитель.

Г. ЧЕРНУШКИНА, 
и. о. начальника 

ОТиЗ ДСК.

ря состоялось заседание 
папской «академии на
ук», которая решила от
метить 100-летие со дня 
рождения Альберта Эйн
штейна.

Как видим, оснований 
для созыва конклава кар
диналов у папы было бо
лее чем достаточно. Но 
также ясно, что никакие 
экстренные меры не при
ведут в. наше время «ла
дью святого Петра» в 
тихую гавань.

М. КУДРИНА, 
председатель совета 

по атеизму.

* Передовой опыт-всем!

Новый метод 
нашел последователей

Два года назад наша га
зета рассказывала о пере
довом опыте нанесения 
шпаклевки механизирован
ным способом, инициато
ром которого явилась опыт, 
ный маляр из СУ-15 
Л. Д. Глазунова. Этот 
опыт никого из строителей 
не оставил равнодушным. 
Все понимали, что массовое 
распространение его, не
сомненно, принесет ощути
мый эффект. Поэтому при 
СУ-15 была организована 
школа передового опыта по 
механизированному нане
сению шпаклевки. Слушате
лями этой школы стали 
представители большинства 
строительных управлений 
ДСК.

Если люди подхватывают 
дельные начинания — ус
пех обеспечен. Давайте по
бываем в некоторых брига
дах комбината и посмот
рим, какова судьба этого 
почина сегодня.

— Да, два года назад 
опыт Лидии Дмитриевны 
Глазуновой был для нас со
вершенно новым. Сегодня 
для нашего звена — это 
повседневная работа. Он 
помогает нам работать в 
два раза быстрее, качест
веннее, — рассказывает 
В. Г. Назаренко, звеньевой 
шагренщиков СУ-15, быв
ший ученик Л. Д. Глазуно
вой.

В СУ-15 применяется не
сколько упрощенная само
дельная установка с одним 
бачком для шпаклевочной 
смеси. Бачок находится в 
подъезде, а малярная стан
ция на улице. Приходится 
носить шпаклевочную 
смесь вручную, чтобы за
править бачок.

Сейчас звено В. Г. Наза
ренко, в котором трудится 
четыре человека, работает 
в новом микрорайоне «Пар
ковый». За день приходит
ся принимать ведра не 
один десяток раз. На этой 
операции теряется опре
деленная часть производи
тельности труда. Чтобы из
бежать этого, надо механи
зировать подачу раствора 
на этажи, как это сделали в 
СУ-1. Там шпаклевочная 
смесь подается с малярной 
станции на этажи по шлан
гам.

Василия Даниловича Та
таринова, опытного шагрен- 
щика из СУ-13, я застал за 
работой. Обращаюсь с 
просьбой рассказать о ме
тодах, применяемых им.

— Вот уже четыре года 
как в СУ-13 мы пользуемся 
малярной станцией по от
делочным работам под «ша
грень». Работаем обычно 
вдвоем с подсобным рабо
чим. Помощник обслужи
вает малярную станцию, го
товит шпаклевочную смесь, 
а я управляюсь здесь один. 
За смену расходуем при
мерно тонну шпаклевки. 
При хорошо налаженной 
работе в день можно про
ходить под «шагрень» де
вять этажей лестничных 
клеток и коридоров.

На практике также при
меняем механизированную 
отделку фасадов зданий 
методом «декор». В прин
ципе процесс работы тот 
же, только в шпаклевочную 
смесь добавляется соответ
ствующая декоративная 
крошка, и через крошкомет 
эта смесь наносится на 
фасад.

Механизированный спо
соб нанесения шпаклевки 
очень удобен в работе. 
Во-первых, быстрее, эффек
тивнее и, несомненно, ка
чественнее, во-вторых, 
возрастает производитель
ность труда и снижается 
трудоемкость в работе.

Некоторые управления 
мало заботятся о том, что
бы это достижение стало 
общим достоянием. Возь
мем, к примеру, СУ-7. Два 
года назад во время пере
дачи опыта Л. Д. Глазуно
вой седьмое стройуправле
ние не послало своих ма
ляров в школу обучения 
передовому методу. Брига
дир маляров СУ-7 М. М. 
Узинцев сказал, что меха
низацию в работе они пра
ктически не применяют. 
Его бригаде приходится все 
делать вручную. Шпаклев
ку привозят обычно в бач
ках, которые весят не од
ну сотню килограммов. Их 
надо поднять на этажи. И 
приходится рабочим вруч
ную штукатурить стены и 
потолки.

Мало говорить о необхо
димости распространения 
передового опыта, рассуж
дать о его значении, нужно 
практически его внедрясь. 
И в первую очередь об 
этом надо подумать руко
водителям СУ-7. Сила нов
шества тогда велика, когда 
он повторяется в массовом 
масштабе.

С. ПОТАПОВ, 
студент факультета 

журналистики УрГУ.
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Эксперимент
шири

В ноябре на заседании 
оргкомитета МЖК отчи
тался о работе, проделан- 
ной"за год, отдел социаль
ного проектирования.

О главных достижениях 
и основных направлениях 
предстоящей работы рас
сказала заместитель пред
седателя оргкомитета 
старший преподаватель 
УПИ. кандидат экономи
ческих наук Галина Каре
лова.

А сделано отделом не
мало. Разработан проект 
программы социального 
эксперимента. Сделано со
циально - экономичес кое 
обоснование пристроев к 
жилым домам комплекса. 
Составлен план социаль
ного развития МЖК. Все 
это — основополагающие 
задачи, без решения кото
рых невозможен МЖК 
как социальный экспери-

т С Я
зации быта и досуга в 
1-й очереди МЖК, а 
именно: определению уп
равления, составлению 
планов клубной работы, а 
еще раньше —выбору не
обходимых для организа
ции досуга клубов по ин
тересам.

Большинство клубов 
уже находятся в стадии 
формирования. В них оп
ределяются возможные 
формы работы. Пробуют 
свои силы дискотека 
МЖК, нинофотослайд- 
клуб «Скиф», изостудия.

Сейчас сектор социаль
ного планирования, один 
из секторов отдела соци
ального проектирования, 
приступает к работе по 
составлению паспорта 
МЖК.

Много дел и в других 
секторах отдела. Детский 
сектор, например, иссле-

в

|

Свердловска по районам. 
Рассчитал загрузку дет
ского комбината МЖК, 
сделав предварительно 
картотеку детей членов 
МЖК и бойцов действую
щих КМСО. Все данные 
сведены в таблицы.

Чем шире становится 
эксперимент МЖК, тем 
больше дел и забот у

=

=

е

в в

С трибуны конференции по качеству

РАБОТЕ
НЕТ

МЕЛОЧЕН
На качество отделоч

ных работ отрицатель
но влияют как качество 
материалов, так и каче
ство инструмента.

Приведу такой при
мер: краски из УПТК 
приходят очень густые, 
а никакого растворите-
ля нет. После 
красим эмалями 
ким суррогатом.
ки
ешь

ничем не

белил 
и вся- 

Ручни- 
вымо-

сворачивается

на 9-этажный дом — 9 
ручников, 10 валиков.
Чем хочешь, 
боуай.

Беспокоит 
«столярки»,

тем и ра-

качество 
особенно

оконных блоков, кото
рые на заводе треста 
«Стройдеталь-70» не 
готовятся под окраску, 
не шпаклюются. В за
мазку добавляется эпо
ксидная смола, которой 
забрызганы стекла и 
переплеты. Никак не 
очистишь их и выдира
ешь смолу вместе с до
ревом. Поверхности

мент.
Очень много времени 

отдел социального проек
тирования посвятил де
тальной проработке воз
можных вариантов органи-

довал и проанализировал 
работу детских и дворо
вых клубов Октябрьского, 
Ленинского и Кировского 
районов, составил таблицу 
сведений о школьниках

_ -в--—-’—?,'У .у.; < . чч-
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«Некрасивая история»
Под таким заголовком в 

Не 37 нашей газеты за 19 
сентября 1980 г. была опуб
ликована критическая кор
респонденция, в которой 
рассказывалось о неблаго
получном микроклимате, 
сложившемся в коллективе 
цеха № 5 завода ЖБИ им. 
Ленинского комсомола. 
Речь шла о неправильной 
позиции, занятой начальни
ком этого цеха и предсе
дателем завкома по отно
шению к ветерану труда, 
работнице бетонно-раствор
ного узла М. Я. Петровой.

После публикации этого 
материала редакция полу
чила опровержение, под
писанное бывшим секрета
рем партбюро завода ЖБИ 
имени Ленинского комсо
мола А. К. Годовым и 
председателем заводского 
комитета П. Ф. Грабиловым.

Редакция попросила 
партком ДСК создать спе
циальную комиссию по про
верке фактов, изложенных в 
корреспонденции.

Партийная комиссия при 
парткоме ДСК, проверив 
факты, изложенные в кри
тической корреспонденции, 
признала их правильными, а 
требование партийного бю
ро и завкома завода ЖБИ 
имени Ленинского комсо
мола о публикации опро

вержения необоснован
ными.

Руководству, партийному 
бюро и заводскому коми
тету завода ЖБИ имени Ле
нинского комсомола реко
мендовано дать ответ ре
дакции газеты о принятых 
мерах по устранению от
меченных в корреспонден
ции недостатков, обратить 
внимание на низкое со
стояние трудовой дисципли
ны в цехе № 5, сделать все 
возможное по улучшению 
воспитательной работы в 
коллективе, принести из
винения работнице этого 
цеха ветерану труда М. Я. 
Петровой.

Редакция газеты «Сверд
ловский строитель» также 
приносит извинения бывше
му заместителю начальника 
цеха № 5 В. И. Абашину за 
ошибку, допущенную кор
респондентом, который бе
седовал не с ним, а с ма
стером этого цеха Ю. А. 
Абрамовым.

Редакция получила ответ 
на корреспонденцию «Не
красивая история», подпи
санный директором завода 
ЖБИ В. П. ТАГИНЦЕВЫМ, 
секретарем партбюро 
Е. А. БАРСУКОВЫМ и пред, 
седателем завкома П. Ф. 
ГРАБИЛОВЫМ:

«В начале декабря про

отдела социального проек
тирования. И именно 
здесь кандидаты в члены 
МЖК всегда смогут най
ти применение своим си
лам и знаниям.

(Пресс-центр МЖК).

шлого года на заводе ра
ботал представитель ко
миссии парткома ДСК Н. Г. 
Вайнштейн, который прове
рил факты, изложенные в 
статье «Некрасивая исто
рия», в части присвоения 
т. Петровой звания вете
рана завода. В резуль
тате выявлено следую
щее. 26 марта 1977 года на 
заседании завкома совмест
но с администрацией и 
председателем совета ве
теранов звание ветерана за
вода т. Петровой присвоено 
не было, так как админист
рация и общественные ор
ганизации цеха в выписке 
от 22 марта 1977 года про
сили это звание ей не при
суждать — «за нарушения 
трудовой дисциплины и 
правопорядка».

Товарищ Петрова М. Я. 
ошибочно попала в приказ 
по заводу от 14 апреля 
1977 года, на основании 
этого приказа ей был выдан 
председателем совета ве
теранов диплом ветерана. 
Учитывая, что через год 
администрация и общест
венные организации цеха 
не просили администрацию 
завода и завком о лишении 
ее звания и на основании 
положения о присвоении 
звания «Ветерана завода 
ЖБИ им. Ленинского ком
сомола» от 6 января 1977 
года, она считается ветера
ном завода и пользуется 
всеми необходимыми льго
тами.

Начальнику цеха т. Еме
лину И. И. указано на ос
лабление воспитательной 
работы и предложено уси
лить ее, более чутко от
носиться к нуждам и за
просам трудящихся».
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* Советуясь с Макаренко

В КЛУБЕ завода 
железобетонных 
изделий имени 

Ленинского комсомола 
с 1971 года работает 
фортепианный кружок. 
После небольшого пе
рерыва в 1979 году он 
вновь распахнул свои 
двери для детей, роди
тели которых работают 
на заводе ЖБИ.

Среди пятнадцати 
ребят, поступивших в 
кружок, половине толь
ко-только исполнилось 
по пять лет, и поэтому 
нет необходимости до
казывать, как важно 
было заинтересовать,

краска, да и сами руч
ники очень плохие, не
качественные, и дают 
их очень мало. Норма

блоков имеют сколы, 
задиры, выпавшие суч
ки.

Работа в нашей 
бригаде организована 
таким образом. Работа
ем по звеньям, а каче
ство проверяю сама. 
Где что не так, под
сказываю, добиваюсь 
исправления брака. Ко
эффициент соответст
вия в бригаде — 0,7.

Работаем иногда, нару
шая технологию, почти 
все вместе (плотники, 
штукатуры, маляры). 
Например, клеим обои, 
это, казалось бы, уже 
идет чистовая работа. 
Но при наклейке обоев 
на потолки приходится 
срубать очень много на
плывов. Сейчас у нас 
имеются обойные сто
лики, с ними очень 
удобно и быстро рабо
тать, на полотнища не 
попадет грязь и пыль.

Необходимо наладить 
вертикальный транс
порт для подъема лю
дей и материалов. От
рицательно влияет на 
качество Отделочных 
работ отсутствие тепла 
в сдаваемых домах, а 
также частые промочки 
квартир в период оп
рессовки системы сан
техниками.

М. АДУШКИНА, 
бригадир маляров

СУ-13.

ПЕРСПЕКТИВЫ
Возрастающие объ

емы строительства с 
каждым годом острей и 
требовательней подни
мают вопросы качества 
продукции и повыше
ния ее заводской готов
ности.

Основным потребите
лем продукции нашего 
деревообрабатывающе-
го завода 
Свердловский 
строительный 
нат, которому
ставляем 
объема

от

является 
домо- 

комби- 
мы по- 
общего

выпускаемой
продукции 75 процен
тов оконных, балкон
ных и дверных блоков,
80 процентов 
вой доски, 80 
тов паркетной 
много другой 
ции. Поэтому

шпунто- 
процен- 
доски и 
продук- 

все во-
просы качества сдавае
мых объектов и оцен
ка столярных изделий 
принимается нами как 
оценка труда коллек
тива нашего завода.

Выполнение ряда на
меченных мероприятий 
как организационного, 
так и технического ха
рактера, позволило за
воду улучшить качест
во ’продукции. Сборка 
коробок оконных и 
дверных блоков теперь 
выполняется только в 
специальных гидравли
ческих вайтах, что рез
ко повысило жесткость 
конструкции, ее проч
ность и позволило дове
сти зазоры в притворах 
до требуемого нормати
ва. Организован учас-
ток шлифовки С 
сторон створок

двух 
окон-

ОБНАДЕЖИВАЮТ
ных блоков и лицевой 
поверхности коробки. 
Систематически прово
дится день качества на 
заводе и в цехах. Необ
ходимо отметить, что 
часто на день качества 
приглашаются предста
вители ДСК, завода 
ЖБИ им. Ленинского 
комсомола или УПТК.

Вопросы качества не
однократно обсуждав 
лись совместно с работ
никами УПТК и на
чальниками цехов заво
да. Эта новая для нас 
форма работы дает свои 
положительные резуль
таты.

В первом квартале 
1981 года нам необхо
димо уделить наиболь
шее внимание отработ
ке технологии заделки

струкцию цеха № 3 на
шего завода.

Воплощение в жизнь 
этих двух мероприятий
„позволит 
временно 
проблем, 
получить

решить одно- 
несколько 

Во-первых, 
дополнитель-

ные производственные 
мощности по выпуску 
так называемого пого-
нажа шпунтованной
доски полной заводской 
готовности и увеличить 
объемы, создать мощ
ности и технологию вы
пуска элементов встро
енной мебели с увели
чением объемов. Во- 
вторых, увеличить объ
емы и поднять завод
скую готовность пар
кетной доски.

пороков 
оконных 
блоков.

и покраски 
и балконных

Большие 
возлагаем мы 
лектив треста

надежды 
на кол- 

Сверд-

В мире музыки
увлечь детей музыкой 
на первых же музы
кальных занятиях. С 
другой стороны, чтобы 
занятия имели успех, 
без эмоциональной ув
леченности просто не 
обойтись, иначе не до
стигнуть, сколько вре
мени ни трать, даже са
мых скромных резуль
татов.

Чтобы увлечь детей, 
музыкальные занятия

должны быть по форме 
интересными, увлека
тельными. Изучая му
зыку, ребята уже с пер
вых занятий должны 
почувствовать, что че
рез музыку они откры
вают новые стороны 
жизни, неведомые, пре
красные. А дети от при
роды — первооткрыва
тели, все в жизни для 
них впервые. Музы
кальное занятие несет

общение с музыкой, 
учит слушать музы
ку, слышать ее в 
жизни.

На втором году обу
чения дети исполняют 
легкие пьесы, прислу
шиваются к звукам 
своего исполнения, раз
личают нюансы, раду
ются красивым музы
кальным ритмам, мело
диям.

И совсем не обяза

Коллектив завода ве
дет большую работу по 
разработке и внедрению 
КС УКП. Внедрение са
мой системы намечено 
в первой половине 
1981 года. Это позво
лит использовать ры
чаги управления каче
ством.

Сейчас Свердловский 
филиал института Гип- 
ролеспром заканчивает 
разработку схемы гене
рального плана разви
тия деревообрабатыва
ющего завода на 15— 
20 лет с учетом всех 
современных требова
ний. Разработано тех
нике - экономическое 
обоснование на рекон-

ловскпромстрой и, в 
частности, СУ-16. С 
вводом в 1981 грду це
ха древесно-стружеч
ных плит мы получаем 
мощности одного из де
фицитных материалов и 
сами можем влиять на 
качество этой продук
ции. Одновременно по
лучим площади для со
здания заводской лабо
ратории, что позволит 
объединить мелкие це
ховые лаборатории. По
является (возможность 
контроль качества про
дукции поднять на уро
вень современных тре
бований.

Н. ЧУКИН, 
главный инженер 

ДОЗа треста 
«Стройдеталь-7О».

в

тельно, чтобы эти дети 
стали профессиональ
ными музыкантами. Мы 
ставим своей целью 
прежде всего воспита
ние гармонично разви
того человека, его ха
рактера, формирование 
его внутреннего мира, 
его мировоззрения — 
то есть формирование 
личности.

Приобщение к живо
творному роднику му
зыки затрагивает со
знание детей, дает тол
чок духовному разви
тию, помогает ребенку 
яснее мыслить, глубже 
чувствовать, делает

собраннее, сильнее, це
леустремленнее.

Известный советский 
педагог В. А. Сухом- 
линский писал, что 
иногда надо ждать года
ми, прежде чем сердце 
ребенка дрогнет и пе
реполнится чувством 
навстречу прекрасному. 
Подлинная красота не
совместима со злом. 
«Держа в руках скрип
ку, человек не способен 
совершить плохого» — 
гласит старинная укра
инская мудрость...

3. СМОЛИЙА, 
наш общественный 

корреспондент.
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Юрия КонецкогоИз новых стихов
НА МастеровыеKUU в
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Бетон

обсуждение СынЦК

Старыевстройуправлений.

дома
жительства»,

жизни со- века...

дии под руководством В. Н.
тивистов, народных

К. А.

Почета» лучших
первую очередь, акти
вистов печати — стен-

ДО- ■ 
в

СНИМКЕ: Ю. Конец- 
редакции газеты.

Грачева и при 
участии детского

активном
танцеваль- 

«Стреко-ного
за»

зданья.
И кирпичи, размолотые 

вхруст,

коллектива
(руководитель

* У нас в ДК

В дни
ШКОЛЬНЫХ

каникул

пробующие 
и прозе. При- 
пробы пера в

С утра ломали 
Старые дома. 
И пыль клубилась, 
Как воспоминанья, 
Когда бульдозер 
Выкатил грома 
На много перевидевшие

щие авторы, 
себя в поэзии 
сылайте ваши 
редакцию!

«СВЕРДЛОВСКИМ СТРОИТЕЛЬ»

Дорогие читатели! 
Сегодня вы получили 
первый номер нашей 
газеты в 1981 году, 
первом году одиннадца
той пятилетки. Новый 
этап социалистического 
строительства в нашей 
стране сегодня прохо
дит под девизом «На
встречу XXVI съезду 
КПСС». В прошлом го
ду в стране началось
широкое 
проекта
предстоящему 

Естественно,

КПСС 
съезду, 

газета
будет широко освещать 
партийную жизнь пер
вичных партийных ор
ганизаций, предоставив 
слово секретарям пар
тийных' организаций и 
партгрупоргам. Эти ав
торы расскажут о борь
бе за качество домо
строения, о воспита
тельной роли коМмунис
тов на стройках, 
страницах газеты 
прежнему будут 

На 
по

поив- .
ляться рубрики «В по
мощь пропагандисту, 
политинформатору и 
агитатору», «В систе
ме партийного просве
щения», так как после 
съезда в коллективах 
начнется детальное изу
чение материалов XXVI 
съезда КПСС. В этом 
году на страницах газе
ты появятся такие но
вые рубрики, как: «Сло
во — депутату», «По 
месту 
«Образ
циадиетический».

Для того чтобы пар
тийная тематика была 
интересной, боевой и 
злободневной, мы про
сим всех партийных ак- 

контролеров как можно 
больше и чаще писать 
в свою газету.

С такой же просьбой 
редакция обращается и 
к профсоюзным акти
вистам. «Соревнование. 
Как его улучшить» — 
эта рубрика, появив
шаяся в конце прошло
го года, будет предо
ставлять место для рас
сказов о ходе выполне
ния социалистических 
обязательств. Среди но
вых рубрик, которые 
появятся в этом году 
на страницах «Сверд
ловского строителя», 
будут «Наша галерея 

профг р у п о р г а х), 
«Огонь», зажженный 
от огня» (на темы на
ставничества), «Судят 

товарищи» (о работе 
товарищеских судов).

Комсомольско - мо
лодежная тематика не. 
ограничится выпуском 
тематической страницы 
«Огонек». В 1981 году 
станут постоянными та
кие рубрики, как «Мо
лодежи — среднее об
разование», «Общежи
тие—твой дом», «Моло
дые новаторы — пяти
летке», «Твое свобод
ное время» и другие. 
О моральном климате 
в коллективе, о жизни 
и проблемах комсо
мольско - молодежных 
бригад будут публико
ваться материалы под 
рубрикой «Как жи
вешь, бригада?», по
явившейся в конце 
прошлого года.

В ближайшее время 
газета опубликует со
циалистические обяза
тельства коллектива 
ДСК на 1981 год. В 
ходе их выполнения на 
своих страницах газе
та расскажет о труде 
заводчан и коллективов 

1981 году станут тради
ционными рубрики «КС 
УКС в действии» и 
«КС УКП в действии». 
Несколько тематиче
ских встреч проведет 
«Деловой клуб «Сверд
ловского строителя».

Особое внимание в 
этом году газета уделит 
внедрению починов 
ценных инициатив.

и 
о

которых будут публи
коваться материалы под 
рубриками «Внедряет
ся бригадный подряд», 
«Передовой опыт — 
всем!», «Рабочая эста
фета» и «Мы с ними 
соревнуемся».

В плане редакции— 
творческие конкурсы 
для фотолюбителей, 
редколлегий стенгазет, 
авторов и рабкоров, со
трудников газеты и за
водского радиовещания. 
Условия этих конкурсов 
будут опубликованы в 
газете.

Мы перечислили дале
ко не все, что ожидает 
вас на страницах газе
ты в 1981 году, но да
же осуществление вы
шеперечисленного не-. 
возможно без вашей 
активной помощи, 
рогие читатели.

газетчиков и рабочих 
корреспондентов.

Редакция газеты «Сверд
ловский строитель» предла
гает читателям литератур
ный уголок.

Автор публикуемой под
борки стихов — свердлов
ский поэт Юрий Конецкий. 
Как вы заметите по его 
стихам, профессия строите
ля знакома поэту. Юрий 
Конецкий — автор двух по
этических сборников («Го
луби в цехе» и «Отцовский 
дом»), вышедших в Сред
не-Уральском книжном из
дательстве. Лучшие стихи 
Конецкого — о людях, тру
да, о наших современниках:

Выпуская литературную 
страницу, редакция пресле
дует и такую цель: публи
кацию творчества работни
ков ДСК. Наверняка, в 
наших строительных управ
лениях, в цехах завода 
ЖБИ им. Ленинского ком
сомола найдутся начинаю-

Зимние каникулы — са
мые долгожданные. С не
терпением ждали ребята 
новогодних праздничных 
встреч с красавицей елкой. 
Дедом Морозом, Снегуроч.
кой. И вот это 
время настало. 

Праздники 

сказочное

новогодней
елки в ДК имени Горького 
начались в этом году с
волшебного 
«Все сказки

представления 
в гости к нам

идут», поставленного кол
лективом театральной сту-

Пестрел повсюду 
Чистый мусор 
Стройки, 
Скрипели
Над канавами мостки, 
А возле ТЭЦ, 
Похожие на койки. 
Стояли в ряд 
Минватные тюки. 
И я. 
Бетон вибратором 
измучив. 
Чтобы фундамент 
Лег наверняка, 
Шел в перерывы 
Лесенкой скрипучей 
На крышу, 
Где гуляли облака. 
И панораму города 
вбирая. 
Струею ветра 
Освежив лицо. 
Стоял я тихо 
В полступни от края, 
И мирно подкреплялся 
Варенцом.
Под облаками
Допивал бутылку. 
Совал в карман 
Обкусанный батон... 
Сползал берет, 
заляпанный к затылку,— 
Вновь 
Под рукой вибрирозал 
Бетон.
Затвердевал наутро он, 
как камень.
Укладывали мы 

наверняка. 
Чтобы лежал фундамент 
Под станками 
Все долгие рабочие

Хохлов).
С замиранием сердца, 

восхищением следили ребя
та за опасными приключе
ниями Ивана Царевича, Сне
гурочки, Мальвины и Чебу
рашки, удивляясь козням 
Бабы-Яги, помогали отгады
вать загадки, которые 

Осенний ветер 
беспощадно груб. 

Сама зима людей 
заторопила — 

И плотники заканчивают 
сруб, 

И обшивают досками 
стропила.

Им под рукой 
мешаться — упаси! 

Запустят вниз неласковое 
слово.— 

Мастеровое братство 
на Руси 

От века молчаливо 
и сурово. 

Не так уж эти бороды 
просты, 

И только за живое их 
затроньте — 

Припомнят ненароком, 
как мосты 

Им доводилось наводить 
на фронте.

Достанут из кисетов 
табачок. 

Расщедрятся, выкладывая 
тайны, 

Опять на крышу влезут 
и — молчок!

Лишь топоры стучат. 
Как телетайпы.

предлагал сказочным пер
сонажам Лесной царь.

Но вот в конце концов 
герои спектакля встрети
лись с Дедом Морозом, ко
торый вдруг сошел со сце
ны и пригласил ребят с 
собой в другой зал, где их 
ждала нарядная красавица 
елка. Здесь ребята водили 
хороводы, играли и пляса
ли. В заключение праздника 
все дети получили ново
годние подарки.

Наваленные 
Розовою кучей, 
Засыпали 
Черемуховый куст 
С полурасцветшей 
Веточкой пахучей. 
Под черный крик 
Испуганных ворон 
Весь день
Толпа угрюмая стояла. 
И расходилась, 
Словно с похорон. 
И долго-долго
Пыль не оседала...

Смотри, как у дорожки, 
Ступая по репьям. 
Наш сын бросает крошки 
Нахальным воробьям. 
И скачут, востроносы, 
Ужимисто, бочком, 
Поглядывая косо 
За хитрым кулачком. 
И вспархивают гулко 
Гурьбой под тополя. 
Ощипанную булку 
Прикончив до нуля. 
Пока мальчишка крошки 
Подбрасывает вверх, 
Поговорим немножко 
С тобою без помех. 
О том, что сердцу плохо 
Без ясности в судьбе... 
Гурьба чертополоха 
Крадется по тропе. 
Мы только половины 
Неполные с тобой 
Дарованного сына, 
Бегущего тропой. 
Не зная наши муки, 
Он, быстрый, как огонь. 
Соединяет руки 
Ладонью о ладонь. 
И мы нерасторжимы, 
И держат счастья круг 
Несильные зажимы 
Горячих детских рук.

f

J

Всего за дни каникул на 
елке во Дворце культуры 
строителей побывали сотни 
ребят тружеников нашего 
комбината и Главка. Всем 
им надолго запомнятся эти 
встречи у новогодней елки, 
радостные и неповторимые.

На снимках: (слева) у но
вогодней елки; (справа) на 
сцене Дворца идет сказоч
ное представление.

Текст и фото 
В. Калимасова.
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